

令和元年 第1回壮行会(関東大会壮行会) 生徒会活動報告書

活動日：2019年5月30日(木)6時間目終了後

参加者：[司会]長田 [応援]3年川原 2年石田 1年藤本 堀 野村 吉原 橋本 川野 高田 [校旗]松本

活動場所：本校メインアリーナ

報告者：生徒会3年川原優太 1年長田希華



壮行会 プログラム

1. 生徒入場
2. 選手入場
3. 校長先生の言葉
4. チアダンス同好会から
5. 生徒会から
6. 選手退場
7. 生徒退場

◆ 活動内容

今回、陸上部・卓球部・女子バレーボール部・女子柔道部の4部活が好成績を収め、関東大会出場を決めました。選手の皆さん、おめでとうございます。このことを受けて、5月30日に急遽、壮行会を行うことが決まりました。



壮行会とは、上位大会に出場する選手の健闘を祈り全校生徒で送り出すために行われる会です。6校時終了後に全校がメインアリーナへ集合して実施致しました。私たち生徒会は、授業終了10分前に出して頂き、会場準備をいたしました。

◆ 活動報告

今回、私が全校生徒を代表して、生徒会からのエールを任せて頂きました。歴代の生徒会男子の先輩方が行ってきたものなので、とても緊張しました。壮行会の実施が決まった段階から準備と練習に追われることになりました。

実は、昨年度、生徒会メンバーがエールを行なえるだけの人数が足りなかったために、昨年実施され

た2回の壮行会を硬式野球部さんをお願いしたことで、歴代繋いできたエールなどの形を忘れていましたので、もう一度、顧問の武田先生より、エールの文言、隊形の組み方、声の出し方など様々なことを教えて頂き、形を整え、当日に備えました。



練習では、声出し、文言の暗記、動きのチェック、大団旗と応援旗の旗の動き、入退場の流れの確認、当日協力して頂く吹奏楽部の大太鼓担当者との音合わせ等を行いました。短期間で覚えることが多く、失敗もたくさん繰り返しました。

当日は、とても緊張し、上手く出来たという自信はありませんが、「選手の皆さんに頑張ってもらいたい!」という一心で、自分が出せる精一杯の声を出し、エールを送らせて頂きました。

関東大会に出場される皆さんは、頑張ってください。惜しくも敗退してしまった部活動の皆さん、次回を期して頑張ってください。関東のあとは、全国予選がどの部活も待っていると思います。生徒会役員一同、全力で応援させていただきます。

記：生徒会3年川原優太

私は今回の壮行会で、司会を務めさせて頂きました。全校生徒の前に立って会を進行することの難しさを肌で感じました。どのタイミングで次のプログラムに移るのか考えながら進行したり、臨機応変に対応したりすることがとても難しかったです。この経験を次につなげたいです。

記：生徒会1年長田希華

